

# Wieder ein toller Erfolg

**ROTHENBURG** – Wieder ein schöner Erfolg des 8-jährigen Julian Shen: Der Schachspieler vom SK Rothenburg belegte bei der Bayerischen Schachjugendeinzelmeisterschaft in Bad Kissingen den fünften Platz in der Altersklasse der unter 10-Jährigen. Er erreichte punktgleich mit dem Erstplatzierten 5 Punkte. Damit qualifizierte er sich auch für die Deutsche Jugendeinzelmeisterschaft, die in diesem Jahr in Oberdorf stattfindet.

Es wurden 7 Runden Schweizer System mit der Bedenkzeit 90 Minuten für 40 Züge und 30 Minuten für den Rest der Partie gespielt. Zu Beginn besiegte der junge Rothenburger Jakob Roth vom SK 79 Arnstein. In der nächsten Runde musste Julian Shen gegen den stärksten Teilnehmer, Volkovski vom SC Unterdürnbach 1949, antreten. Gegen den späteren bayerischen Meister verlor er seine einzige Partie dieses Turniers. Anschließend erreichte der 8-Jährige ein Remis gegen Marius Glaser vom SK Schwandorf. In der vierten Runde startete Shen seine Aufholjagd an die Spitze des Turniers mit einem Sieg gegen Sebastian Knobel vom SK Schwandorf.

Die fünfte Runde sah Julian Shen als

Sieger in der Partie gegen Zarko Vuckovic vom SK Krieghaber. In der sechsten Runde erreichte der Rothenburger Nachwuchsspieler gegen Marcel Daoud vom SK Freising ein weiteres Remis.

Um die Qualifikation für die Deutsche Meisterschaft zu schaffen, musste Julian Shen gegen Lorenz Schilay vom SK Neumarkt unbedingt gewinnen. Hier holte der Tauberstädter im Mittelspiel einen Bauern und verwertete diesen Mehrbauern dann sicher im Endspiel.

Somit erreichte Julian fünf Punkte aus sieben Partien, was einen hervorragenden 4. Platz punktgleich mit dem bayerischen Jugendmeister U10 bedeutete. Er hat sich damit bereits für die Deutsche Meisterschaft in der U10 Altersstufe qualifiziert. Außerdem ist er zu den nächsten bayerischen Meisterschaften der U10 vorberechtigt.

Den Titel des Bayerischen Meisters holte Reinhold Volkovski (SC Unter-



Julian Shen bei der Meisterschaft in Bad Kissingen.

dürnbach 1949) vor Sebastian Reimann (SK 1908 Göggingen) und Ruben Mantel (Spvg Zabo-Eintracht Nürnberg).

Wer selber diesen Erfolgen nahekommen will, kann den Grundstein dazu immer freitags legen: erwachsene und jugendliche Schachspieler treffen sich immer freitags ab 20 Uhr im Hotel „Zur Post“, Ansbacher Straße 37. Das Kinder- und Jugendschach findet freitags, 17 Uhr, im Jugendzentrum statt.